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ＮＯ．３ 質問事項・要旨及び答弁者

６ 竹 田 努

１．学校給食センターの今後の運営について 教 育 長

学校給食センターの運営は、約50年間にわたり町営で運営されてき 町 長

ました。

平成26年度をもって正職員の調理員が退職しいなくなりますが、そ

の後の運営をどうるすかについては、4年前にも同趣旨の問いかけをし

ています。

予算編成の時期を迎え、方向性も出されているものと思います。今

日までの議論の経過を含め、学校給食センターに係る運営について、

下記の3点を重視した上で、見解を伺います。

(1) 食の安全、管理（特にアレルギー対策）の視点から

(2) 児童・生徒数の推移の視点から

(3) 財政的視点から

２．第6次木古内町振興計画と財政計画について 町 長

我が町は現在、新幹線関連工事等で好景気の機運ではありますが、

昨年度に策定した第6次木古内町振興計画も同時に進めなければ町の衰

退につながるのではないかと危惧しています。

町民からの根強い要望を、財政の好転しているこの時期に実現すべ

きと考えます。

(1) 平成28年度搭載の釜谷生活改善センター建設の前倒しの検討、

並びに建設地を地域の皆さんと早急に協議すべきと考えます。

(2) 町政懇談会で議論のあった、各町内会館の管理（管理委託料や

施設整備等）を含めた統一性を早急に整理すべきと考えます。

以上、2点について見解を伺います。


